

FUSSBALL

St. Valentin holte im Spitzenspiel gegen Rohrbach/Berg einen Punkt

ST. VALENTIN/KRONSTORF. Im Spitzenspiel der 21. Runde der Landesliga Ost empfing der Tabellenzweite ASK St. Valentin den Drittplatzierten Rohrbach/Berg. Beide Mannschaften teilten sich einen Punkt.

Von Beginn an waren die Gastgeber versucht, Rohrbach nicht ins Spiel kommen zu lassen, was die junge Hofer-Elf mit viel Einsatz zu verhindern wusste. Beide Teams agierten beherzt, schafften es in den ersten 45 Minuten aber nicht, das Leder im gegnerischen Kasten unterzubringen. Auch zu Beginn der zweiten Halbzeit bot sich ein ähnliches Bild. St. Valentin drückte nach vorne, Rohrbach erzielte allerdings



Kronstorf-Kicker Patrick Niederhuber war an vielen Aktionen beteiligt. Fotos: Meier

das erste Tor. In der 65. Spielminute fand Lukas Gahleitner den erfolgreichen Abschluss ins kurze Eck. Nur zwei Minuten später folgte die Antwort der Gastgeber. Daniel Gusselbauer überhob nach einem Dopp-

pelpass geschickt den Gäste-Goalie und sorgte somit für den 1:1 Endstand. „Normalerweise musst du die Partie gewinnen, doch wir haben unsere Chancen einfach nicht genutzt“, spricht ASK-Trainer Harald

Gschnaidtner die verbesserungswürdige Torchancenverwertung an. In der Bezirksliga Ost gastierte der FC Kronstorf bei Ansfelden. Beide Teams fanden schnell in die Partie und konnten sich immer wieder sehenswerte Torchancen herausspielen. In den ersten 45. Minuten wollte allerdings kein Treffer gelingen. In der 69. Spielminute gelang Armin Bucan das 1:0 für Kronstorf, bevor Sebastian Nuspl nur zehn Minuten später zum 1:1 Endstand ausglich. „Wir hatten heute in der Schlussphase genug Chancen, um das Spiel zu gewinnen. Schon im Herbst haben wir gegen Ansfelden trotz vieler Chancen nicht gewonnen – es will einfach nicht sein“, so Kronstorf-Trainer Mario Mittendorfer. ■